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2014 年第二次汇报（总第八期） 
 

尊敬的拿督林祥才总会长，各位理事 
 

大家好！ 
 

 2014 年第十八届棋王赛在吉打双溪大年举行，并于 4 月 20 日假新飘香酒楼

举行闭幕晚宴。趁此之便，本会亦于当天召开了 2014 年度的常年大会汇报会务，

并进行新届理事会的改选，以及过后也进行了第 21 届理事会第一次会议，商讨

会务。 

兹将本次的两项会议纪要汇报如下： 
 

2014 年常年会员大会 

本会于 20.04.2014 下午 5.00pm 假吉打双溪大年新飘香酒楼举行了 2014 年常

年会员大会。所有的十二个会员单位共派出了 26 位会议代表出席了本次的会议。 
由于总会长拿督林祥才无法出席会议，大会推举陈川正主持会议。陈主席在

致词时感谢各会员单位代表抽空出席本次的会员大会，并感谢大家长期以来对推

动象棋运动所付出的努力。他说：希望今后能透过更良好的沟通，使各个会员单

位能团结一致，以协助象棋运动在我国有更进一步的发展。 
 

 

署理总会长陈川正主持象总常年大会与新届理事会议，所有会员单位均有会议代出席。 
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常年大会纪要 

1. 接纳秘书长谢琼高所提呈的 2013 年书面会务报告。 
 

2. 接纳总财政吴垂祁所提呈的 2013 年财务报告。主席建议，下次的财务报表列

出本会的资产与负债表。一致通过。 
 

3. 大会主席宣布正式解散本会第 20 届理事会，并进行新届理事会选举。 
 

4. 大会一致通过第 21 届理事会人选如下： 
总会长  ：拿督林祥才 

署理总会长 ：陈川正 

副总会长 ：刘兴添、陈华俊、颜国剑、郭宪丰 

总秘书  ：谢琼高 

总财政  ：吴垂祁 
各会员单位所推荐的常务理事与会议代表： 
李纪武、连文松（柔佛），陈进（玻璃市），许志光、张有为（雪兰莪）， 

仲元、黄超群（吉打），黄龙安、覃智勇（吉兰丹），曾显俊、杜思宏（马六

甲），李周华、江俊洁（吉隆坡），范佳纶（森美兰），吴佳倡、潘泉欣（霹雳），

邹帅立（彭亨），张秀来、郭瑞平（槟城），梁松德、陈璧财（槟华兴和） 
 

5. 没有接到任何提案，大会于下午 5.45 结束。 
 

第 21 届理事会第一次会议 

主席陈川正在致词表示：感谢全体理事对他的信任与支持，选他为署理总会

长。他指出，从加入森美兰象棋公会至今才短短的两年，各方面经验尚浅，本不

敢接任署理总会长这个重要的工作任务，不过由于看到象总领导层各方面均有非

常健全的核心人选在分担各项工作，他相信这股团结的精神与力量能减轻他的压

力，并使我国的象棋运动迈向更全面的发展。 
他指出：新一届理事会的成立标志着新的开始。我们将设定一些新的工作目

标，并希望得到各会员单位的合作，完成任务。他呼吁大家必须善用科技与资讯

沟通，集思广益，更有效率的推动象棋的发展。 
 

理事会议纪要 

1. 有关由世界象棋联合会所主办的“首届世界象棋公开赛”（在德国举行），由 
 于费用过于高昂，理事会决议不派队参赛。 

槟城代表陈锦安说：这是一项公开赛，就是象总的州属棋会也可以报名参加。 
刘兴添副会长指出：世界象棋联合会是一个国际性组织，如果开放让区域性

的组织也能参赛，似乎降低了世锦赛水平。 
秘书长表示将向世界象棋联合会询问，如果确定可以公开给州属棋会报名参

赛的话，秘书处将协助有意参赛的会员单位进行报名。 
 

2. 郭宪丰副会长建议，应该成立一个小组，在每个全国赛举行后评估承办单位
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的各项达成指标，以作为改进及提升全国赛素质。 
建议向参赛选手及有出席赛会的领队或象总理事发出调查问卷，决议由 2014
年棋王赛开始进行评估。 
 

3. 2014 年棋王赛承办单位吉打象棋总会投诉本届参赛选手林利强（砂拉越）无

故缺席最后两轮比赛，除了有违体育精神，影响竞赛编排外，亦极度不尊重

大会，希望本会严正看待此事。秘书长建议交由纪律组处理，一致通过。 
 

4.  附属会员槟华兴和打金职工会代表梁松德表示该会有意在今年申办一项赛

会，并建议说：在各会员单位均有承办之意愿时，理应平均分配给其他申办

者，不应该由某单位来办两、三项全国赛。 
秘书长建议将此事纳入下次会议的讨论议案。一致通过。 

 

5. 东马沙巴象棋联合会已经口头提出申办 2015 年第十九届全国棋王赛，彭亨象

棋总会代表邹帅立表示该会亦有此意愿，成为候补申办单位。 
 

6. 霹雳象棋公会口头提出申办 2015 第廿八届全国象棋个人锦标赛。 
 

7. 由于越来越多的会员单位有意愿申办全国赛，郭宪丰副会长建议成立小组处

理，并制定一些承办赛会指标以遴选合适的承办单位来举办全国赛。此建议

将纳入下次会议的讨论议案。一致通过。 
 

8. 决议通过：由竞赛委员会协助刘兴添副会长完善世界象棋联合会修订“世界

棋规”的任务。 
 

9. 成立各工作小组如下： 
 纪律委员会 

主席：陈川正  

委员：召开会议时由各单位委派一位代表 
 

竞赛委员会 

顾问：刘兴添  

主席：谢琼高   副主席：李周华 

委员：召开会议时由各单位委派一位代表 

裁判长  ：陈学勤   副：江俊洁 

竞赛主任 ：温显章   副：李周华 
 

等级分组 

主任：何凌标 
 

秘书处助理： 

范佳纶、杨添任 

            马来西亚象棋总会秘书处 

22.04.2014 
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2014年“洪敦清杯”第十八届全国棋王锦标赛于 2014年 4月 18

至 20日在吉打双溪大年 VILLAGE MALL广场成功举行。 

这项象征着马来西亚象棋运动最高水平的赛会今年由吉打象棋总

会承办，吉中象棋公会协办。总共有 24位来自各州的顶尖高手参

赛，其中包括了高居等级分排行榜前几名的象棋大师。 

来自柔佛的代表陈有发亚洲大

师发挥出高超的水平，在决赛中

后来居上，击败今年状态甚佳的

陈进亚洲大师，夺得冠军，首次

荣膺大马棋王宝座。同时也获得

马来西亚国家大师荣衔。 
 

迎头赶上创新格局 

陈川正工程师受邀为本次

大赛主持闭幕。他在致词时不忘

赞扬年轻选手在此次的比赛中

取得良好的成绩，在前四的排名

中就有三位是近年崛起的年轻人。他希望有更多的年轻选手能迎头赶上，让我国

棋坛创造新格局。他也呼吁参赛选手多注重身为象棋运动员的整体形象，尤其是

服装方面，总会将对选手上场

比赛的穿着有严格的规定。 

严格挑选承办单位 

甫上任马来西亚象棋总会

署理总会长的陈川正指出，有

越来越多的会员单位向总会

提出申办全国大赛，甚至 2015

年的大赛也已经有单位提出

申办，这是非常罕见的。他说

总会将成立小组进行研究，并

严格的挑选承办单位，以确保全国赛会高素质与高规格。 

出席晚宴的嘉宾还有马来西亚象棋总会的两位副总会长刘兴添、郭宪丰、秘

书长谢琼高、大会主席许庆荣，吉打象棋总会会长黄超群、顾问仲元等。 

第十八届全国棋王锦标赛成绩：冠军：陈有发、亚军：陈进、季军：沈毅豪，

第四至第八名为：杨添任、陆光铎、李家庆、刘文义及苏亚强。 

 
（马来西亚象棋总会秘书处 报导/ 04.2014） 

第十八届全国棋王锦标赛 

棋王赛前八名领奖后与嘉宾合影 

柔佛陈有发荣膺大马棋王 棋

讯 

新任署理总会长陈川正受邀主持棋王赛闭幕礼 


